
Pièces 6 Pièces

Superficie 160 m²

Référence SJB4097

Prix 2 100 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Au  sein  d'une  résidence  de  luxe  récente  avec  piscine,  à  proximité  immédiate  de

Monte-Carlo,  un  ensemble  de  deux  beaux  appartements  bénéficiant  d'une  vue

panoramique sur la mer et d'un toit-terrasse.Le premier est une villa-toit disposant

de vastes espaces de vie, de trois chambres, et de 2 terrasses très large de plus

de  100  m2  chacune.Le  second  est  un  2  pièces  à  l'étage  inférieur  avec

salon/cuisine  américaine,  une chambre avec salle  de bain  ens suite,  une terrasse

sud et  une place de parking.L'ensemble est  très bien aménagé et  bien entretenu

avec des prestations particulièrement ...

In  a  recent  luxury  residence  with  swimming  pool,  in  the  immediate  vicinity  of

Monte-Carlo,  a  set  of  two beautiful  apartments  enjoying  a  panoramic  view of  the

sea  and  a  roof  terrace.The  first  is  a  rooftop  villa  with  large  living  spaces,  three

bedrooms, and 2 very large terraces of  more than 100 m2 each.The second is  a

2-rooms  apartment  on  the  lower  floor  with  living  room/american  kitchen,  a

bedroom with en-suite bathroom, a south terrace and a parking space.The whole is

very  well  appointed  and  well  maintained  with  particularly  luxurious  amenities.3

Bedroom Apartment :Energy class : C - Climat ...

BEAUCHAMP ESTATES

19 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
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